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（晴）№４５第２２８５回 例会 平成２６年６月１９日

■司会:原 千明 ■点鐘：百瀬 恵美子

・６月26日：桐本ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、加藤次年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐来訪 ・7月3日：ｸﾗﾌﾞ協議会、理事会◇プログラム

小林、宮澤、石山、原卓◇出席報告 ◇欠席者(8名例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 )

18(15) ７ 46.67％ － － 太田、井上、新宅、斎藤(正)さん２２８５回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名)２２８３回 18(15) ８ 53.33％ － －

江の島水族館見学：13:15～15:00◇ 移 動 例 会／納 会

場 所：鎌倉プリンスホテル食堂・個室

日 時：開始18時から

会長報告：百瀨恵美子 会長代理◇

あと1回の例会で私の2

年間の会長年度は終わり

ます。皆さんに支えられ

て何とかやってこられて

感謝の心で一杯です。

来年は守屋さん、お願

いします。守屋さんが私

を支えて頂いたように、

私も守屋さんをしっかり

支えて参りたいと思いま

す。宜しくお願いします。この1年間本当に有り難

うございました。(拍手)

幹事報告：守屋紀忠 幹事◇

昨日第8グループの会長・幹事会があり、1年間ご

苦労様と言う事で、皆さんと和気藹々反省会をやっ

て参りました。次年度の新会長・幹事会の方は原新

幹事に出席お願いしました。

百瀨会長代理には鈴木会長の代理と言う事で1年

間頑張って頂き有り難うございました。鈴木さんも

7月からは出てこられる状況らしいです。又皆さん

と和気藹々楽しくやりたいと思いますので、色々助

言をお願いします。(拍手)
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ク ラ ブ 協 議 会
百瀨会長代理

年次報告：別紙

ロータリー財団、米山奨学会寄付については地区表

彰を受けた程皆さん気持ち良く寄付を頂き目標達成

して嬉しい思いで一杯です。有り難うございました。

◇守屋紀忠 次年度会長挨拶

次年度緊急の問題は会員増強であり

ますけれども、高齢化が進んでいる

こともです。第8グループの他のク

ラブも会員が減って問題になってい

ます。時代的に難しい時代なのかも

知れませんが会員増強をしなければ

なりません。皆さんの情報を頂きな

がらやって行きたい。

親睦を中心に据えて会員が集まり易いようにやっ

て行きたいので、皆さんのアドバイスをお願いした

い。それに原幹事の助けを借りて1年間を乗り切っ

て行きたい。宜しくお願いします。(拍手)

◇原千明 次年度幹事挨拶

百瀨会長代理、守屋幹事この1年間有り難うござ

いました。

初めての経験ですので右も左も分かりませんが、

次年度守屋会長をしっかり補佐して良いクラブ運営

が出来ればと願って居ります。 しかしどうしても

仕事の関係でご迷惑掛ける事もあると思いますけれ

ども、出来る事を精一杯やって、会員が減らないよ

うに、出来れば増えるように工夫して、良いクラブ

にして行きたいと思います。是非ご協力・ご支援頂

きながら頑張りたいと思います。どうぞ宜しくお願

い致します。(拍手)

懇 親 会

乾杯挨拶：笹尾政儀さん

オシャレ ！！乾杯：ブルーのシャンペン ー －

今年度もあと1回で終わりま

す。うちのクラブの人数も少な

くなり、百瀨さんが昨年度に続

いて会長代理で大変だったと思

います。又守屋さんは今年幹事

で引き続き次年度会長をやられ

る、本当にご苦労さんです。私も

入会して40年何かのお役に立てた

かなあ？=会場から：毎例会の｢ひ

とこと｣を今年で丸々4年続けて下

さった笹尾さんは凄い事をやって

下さっています(拍手)=

それでは、クラブの繁栄のために皆さん頑張って

頂いて、良いクラブになりますように又皆さんの健

康を祈念して乾杯！！

原千明会員の元部下であった鎌倉プ

リンスの総料理長の特製料理に舌鼓

を打ちながら楽しい懇談が続きまし

た。(終了20時頃)

第二次会はカラオケで23:30まで大いに盛り上がりました。


